

# *Díaz-Canel destaca papel de Cuba en defensa de la integración regional (+Tuit)*

---



La Habana, 9 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, compartió este 9 de enero un artículo del periódico Granma sobre el papel de nuestro país en la defensa de la integración latinoamericana y caribeña, publicado a propósito de lo acontecido en la Cumbre de la Celac celebrada la víspera en México.

En su cuenta en Twitter, el dignatario señaló:

Cuba es un actor regional activo en la defensa de la integración latinoamericana y caribeña  
[#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) <https://t.co/mAL2l0EbCz> Via [@Granma\\_Digital](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [January 9, 2020](#)

La delegación cubana, presidida por el canciller Bruno Rodríguez, abogó por revitalizar el mecanismo regional que comenzó a funcionar en 2011 en Caracas, Venezuela.

Ratificó, además, el compromiso de la mayor isla de las Antillas con el proceso de integración en el área, y con la consolidación de América Latina y el Caribe como Zona de Paz, proclamada en la II Cumbre del organismo en La Habana (2014).

Medios de prensa destacaron también el plan de trabajo realizado por México como presidente pro t mpore de la Celac, el cual se orient  al fortalecimiento de la cooperaci n y concertaci n regional.

(Fuente: [Cubadebate](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/211532-diaz-canel-destaca-papel-de-cuba-en-defensa-de-la-integracion-regional-tuit>



**Radio Habana Cuba**